



MEDIA KALTIM PARTNERSHIP TRIP DIREKTUR PAM DANUM TAKA, ABDUL RASYID  
**FASILITAS BARU DAN INOVASI YANG MENGESANKAN**  
BACA HALAMAN 20



MEDIA KALTIM PARTNERSHIP TRIP KETUA DPRD PPU SYAHRUDIN  
**BERSINERGI SAMBUT IBU KOTA NUSANTARA**  
BACA HALAMAN 22

# Koran DIGITAL



Lebih Dekat dengan Satu Klik

SABTU, 23 SEPTEMBER 2023



TERVERIFIKASI  
DEWANPERS

PASANG IKLAN HUBUNGI  
**0811 5405 033**



# BENDUNGAN SEPAKU-SEMOI DIISI, RIBUAN WARGA KRISIS AIR BERSIH

BACA HALAMAN 2-7





Presiden membuka aliran perdana ke Bendungan Sepaku-Semioi (foto atas). Kondisi air baku untuk IPA Sepaku yang tersedot ke Bendungan Sepaku Semioi (foto bawah).

# Bendungan Sepaku-Semioi Diisi, Ribuan Warga Krisis Air Bersih

**PENAJAM** - Meskipun Bendungan Sepaku-Semioi telah mencapai tahap pengisian awal oleh Presiden Joko Widodo (Jokowi), warga Kecamatan Sepaku di Penajam Paser Utara (PPU) justru belum merasakan manfaatnya.

Bahkan, dampak dari pengisian awal ke Bendungan Sepaku-Semioi ini distribusi air bersih untuk ribuan pelanggan PAM Danum Taka disetop. Gara-garanya debit air baku untuk Instalasi Pengolahan Air (IPA) Unit Sepaku mengalami penurunan drastis, yang memaksa PAM Danum Taka menghentikan operasional Instalasi Pengolahan Air (IPA).





Pengisian awal atau impounding Bendungan Sepaku-Semioi dilakukan Kamis (21/9/2023), dengan harapan dapat menjadi tonggak sejarah bagi Indonesia. Presiden Jokowi secara langsung memutar tuas untuk mengendalikan aliran air di bendungan.

Pengisian awal ini sudah dapat dilakukan karena bendungan tersebut sudah mendapatkan rekomendasi dari Komisi Keamanan Bendungan. Debit awal impounding sebesar 100 liter/detik akan cukup untuk mengisi bendungan hingga Desember 2023, sesuai dengan target penyelesaian pembangunan.

Hingga saat ini, progres fisik pembangunan Bendungan Sepaku Semioi sudah mencapai 97 persen, meliputi pembangunan main dam, kantor Unit Pengelola Bendungan (UPB), Gardu Pandang, dan Gerbang Utama.

Sebagai informasi, Bendungan Sepaku-Semioi adalah infrastruktur dasar yang diperlukan bagi masyarakat yang akan tinggal di Ibu Kota Nusantara (IKN). Bendungan ini diprediksi akan siap menyediakan air baku hingga tahun 2030.

Bendungan tersebut mampu menyuplai air baku berkapasitas 2.000 liter/detik untuk IKN dan 500 liter/detik untuk Balikpapan. Selain itu, Bendungan Sepaku-Semioi juga akan membantu mengurangi risiko banjir di kawasan IKN dan Kecamatan Sepaku sekitarnya hingga 55 persen atau setara dengan 232 m<sup>3</sup>/detik.

#### AIR BERSIH DI SEPAKU DISETOP

Sehari setelah pengisian awal bendungan, yaitu pada Jumat (22/9/2023), terjadi gangguan pelayanan air bersih di beberapa wilayah Kecamatan Sepaku. Debit air baku yang menopang IPA Unit Sepaku mengalami penurunan drastis, yang memaksa PAM Danum Taka untuk menghentikan pengoperasian mesin air di unit tersebut. Akibatnya, sekitar 1.614 sambungan rumah (SR) di 6 kelurahan/desa di Sepaku harus menghentikan sementara pasokan air bersih mereka.

IPA atau Water Treatment Plant (WTP) ini memiliki kapasitas 30 liter/detik yang sumber air bakunya dari Sungai Sepaku di Desa Tengin Baru. "PAM Danum Taka terpaksa melakukan pemberhentian pada pompa produksi akibat keringnya air sungai. Hal ini berdampak pada proses pendistribusian air ke pelanggan," demikian disampaikan dalam surat pemberitahuan PAM Danum Taka yang diterbitkan pada Jumat (22/9/2023).





Dalam surat tersebut, terlampir kondisi terkini IPA Unit Sepaku, di mana pompa air yang seharusnya berada di bawah permukaan air Sungai Sepaku terangkat ke permukaan.

Tentu saja, kondisi ini mendapat keluhan dari masyarakat setempat. Salah satu warga, Opi, mengeluhkan disetopnya aliran air bersih. "Terpaksa beli air tandonan lagi. Mau tidak mau," keluhnya. Warga lainnya, Ridwan, menambahkan, "Kalau tidak punya sumur, ya harus beli air."

Warga juga menyebutkan bahwa kondisi surutnya Sungai Sepaku sudah terjadi beberapa waktu lalu, terutama pada musim panas saat cuaca ekstrem dan penguapan air tinggi.

Ada juga pendapat bahwa kondisi surut sungai ini terjadi setelah pembangunan Bendungan Sepaku-Semoi. "Tahun ini, Sungai Sepaku jadi lebih surut dibandingkan sebelumnya," ungkap salah satu warga.

Kondisi ini sebenarnya telah disadari oleh PAM Danum Taka sejak awal. Oleh karena itu, mereka telah menurunkan kemampuan mesin IPA Unit Sepaku dari 30 liter/detik menjadi 20 liter/detik pada awal Maret.

Abdul Rasyid, Direktur PAM Danum Taka, menyatakan bahwa hal ini sudah dibicarakan sejak awal. Salah satu usaha yang mereka lakukan adalah berkomunikasi dengan Satgas Pembangunan IKN dan Balai



Wilayah Sungai (BWS) Kalimantan IV Kementerian PUPR.

Rasyid juga menyampaikan bahwa pihaknya telah berulang kali berupaya memastikan bahwa masyarakat Sepaku dapat mendapatkan manfaat dari Bendungan Sepaku-Semoi secara langsung, termasuk pembagian kuota air baku yang ideal dan pelayanan dari bendungan.

Menanggapi situasi ini, Ketua DPRD PPU Syahrudin M Noor mengingatkan pemerintah untuk memperhatikan kondisi ini. Sebab, yang jelas menerima dampaknya ialah masyarakat PPU yang berada di Sepaku. "Jika kondisinya seperti itu, harusnya ada kajian ulang," ucapnya.

Agar, permasalahan ini mendapatkan solusi yang tepat. Baik itu pembagian air baku yang ideal, atau membagi porsi pelayanan dari Bendungan Sepaku-Semoi.

"Yang Kami tidak mau, di sana (IKN) berlimpah air, tapi di sekitarnya justru kekeringan. Kalau begitu kenyataannya, kan salah," demikian Syahrudin. "Kita ini kan ibaratnya ibu kandung dari IKN, jangan sampai, sekarang ini IKN sudah banyak hartanya tapi melupakan ibunya," pungkasnya. (SBK)

Pewarta: Robbi Sya'ian  
Editor: Agus Susanto







ANTARA/HO-SEKRETARIAT PRESIDEN

Presiden RI Joko Widodo (dua kiri) menjamu para penggiat seni santap malam di Ibu Kota Nusantara (IKN), Kabupaten Penajam Paser Utara, Kalimantan Timur, Jumat (22/9/2023).

## Chef Arnold Sajikan Nasi Goreng untuk Presiden Jokowi dan Penggiat Seni di IKN

**NUSANTARA** - Presiden Republik Indonesia, Joko Widodo, mengundang para penggiat seni untuk makan malam di tengah hutan rindang khas Ibukota Nusantara (IKN) di Kabupaten Penajam Paser Utara, Kalimantan Timur, pada hari Jumat.

Dilansir dari Biro Pers, Media, dan Informasi Sekretariat Presiden di Jakarta, Presiden Jokowi mengajak para penggiat seni untuk makan malam setelah menghadiri acara "Malam Apresiasi Nusantara" di kawasan IKN.

Presiden duduk bersama para penggiat seni dan mereka berbincang-bincang. Suasana semakin akrab dengan hidangan yang disiapkan oleh Chef Arnold, yaitu nasi goreng.

"Kalau sudah begini, seperti pangilan, malam-malam, ramai-ramai, kapan lagi saya akan memasak nasi

goreng untuk Pak Jokowi," kata Chef Arnold sambil memasak.

Para penggiat seni dan beberapa menteri Kabinet Indonesia Maju menikmati santap malam tersebut sambil berbincang dan menikmati hidangan yang telah disajikan.

Penyiar radio Ralvi Nasution mengungkapkan bahwa momen makan malam di IKN kali ini adalah pengalaman yang tidak akan terlupakan.

"Kalau biasanya makan seperti ini bersama teman-teman, tetapi kali ini saya makan bersama presiden, jadi rasanya luar biasa, tidak dapat diungkapkan dengan kata-kata. Ini adalah suasana yang sangat hangat, dan saya akan mengenang momen ini selamanya," katanya.

Komika Insan Nur Akbar mengapresiasi Presiden Jokowi karena dia bisa terlibat dalam momen keber-

samaan di IKN. "Ini merupakan kehormatan bagi saya. Hari ini saya senang bisa makan bersama dengan presiden," katanya.

Suasana semakin meriah dengan kehadiran Menteri Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR), Basuki Hadimuljono, yang menyanyikan beberapa lagu.

Acara santap malam ini juga dihadiri oleh Menteri Sekretaris Negara Pratikno, Menteri PUPR Basuki Hadimuljono, Menteri BUMN Erick Thohir, Menteri Investasi/Kepala BKPM Bahlil Lahadalia, Menteri Perhubungan Budi Karya Sumadi, dan Kepala Otorita IKN Bambang Susantono.

*Reporter: Andi Firdaus*

*Editor: Didik Kusbiantoro*



ANTARA/HO – OIKN

Penandatanganan dilakukan oleh Kepala OIKN Bambang Susantono dan Direktur Utama PT Pertamina (Persero) Nicke Widyawati yang disaksikan oleh Presiden Republik Indonesia Joko Widodo bersama Menteri Sekretaris Negara Pratikno, Menteri BUMN Erick Thohir, Menteri Investasi/BKPM Bahlil Lahadalia di Sumbu Kebangsaan Barat IKN Nusantara, Kalimantan Timur pada Jumat (22/9/2023).

## IKN dan Pertamina Kolaborasi Dukung Target Net Zero Emission pada 2045

**NUSANTARA** - Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN) dan Pertamina bekerja sama dalam proyek pembangunan pusat energi berkelanjutan di Ibu Kota Negara atau IKN Nusantara, dengan tujuan mencapai target Net Zero Emission pada tahun 2045.

"Peran Pertamina di kawasan riset dan inovasi ini diharapkan akan berkontribusi dalam membangun masa depan Ibu Kota Nusantara sebagai smart sustainable forest city," ujar Kepala OIKN, Bambang Susantono, dalam pernyataannya di Jakarta pada Jumat.

Bambang menjelaskan bahwa OIKN dan Pertamina telah menandatangani nota kesepahaman untuk proyek pembangunan Pertamina Sustainable Energy Center (Pusat Energi Berkelanjutan) di IKN. Kerja sama ini adalah salah satu bentuk

dukungan Pertamina untuk mencapai target Net Zero Emission pada tahun 2045.

Penandatanganan nota kesepahaman dilakukan oleh Bambang Susantono dan Direktur Utama PT Pertamina (Persero), Nicke Widyawati, di Sumbu Kebangsaan Barat IKN pada Jumat (22/9).

Nicke Widyawati, Direktur Utama Pertamina, menyatakan bahwa IKN memiliki potensi untuk tidak hanya mencapai Net Zero Emission, tetapi bahkan menjadi negative emission.

"IKN ini memiliki kawasan hutan yang cukup luas. Ini dapat menjadi solusi berbasis alam seperti 'carbon sink' yang dapat menyerap atau menyimpan emisi secara alami," kata Nicke.

Pusat Energi Berkelanjutan akan dibangun di Wilayah Perencanaan 5 IKN, dengan luas sekitar 3.720 hek-

tare. Proses pembangunan akan dilakukan secara bertahap. Selain itu, fasilitas-fasilitas lain akan dibangun, termasuk Pertamina Sustainability Academy, Training Institute, Research and Innovation Center for Sustainable and Low Carbon Technologies, dan lainnya.

IKN Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan yang telah ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022.

IKN Nusantara terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan dan memiliki peran penting dalam mengubah orientasi pembangunan menuju pusat ekonomi Indonesia serta mempercepat transformasi ekonomi negara.

Reporter: Suharsana Aji Sasra J C  
Editor: Nurul Aulia Badar





Presiden RI Joko Widodo saat menyampaikan sambutan dalam acara Malam Apresiasi Nusantara, diikuti dari YouTube Sekretariat Presiden di Jakarta, Jumat (22/9/2023).

## Pekerja Konstruksi IKN Bangga Jadi Bagian Proyek Bersejarah, Presiden Beri Apresiasi

**NUSANTARA** - Presiden RI, Joko Widodo (Jokowi), menyampaikan ucapan terima kasih kepada seluruh pekerja konstruksi atas dedikasi mereka yang bekerja siang malam untuk membangun infrastruktur Ibu Kota Nusantara (IKN).

"Terima kasih yang sebesar-besarnya kepada seluruh pekerja yang hadir pada malam hari ini, yang telah bekerja siang malam. Saya tahu siang malam benar untuk segera menyelesaikan, mewujudkan ibu kota kita Nusantara," kata Presiden Jokowi saat berpidato pada acara Malam Apresiasi Nusantara, yang diikuti melalui YouTube Sekretariat Presiden di Jakarta, pada Jumat (22/9/2023).

Presiden mengatakan IKN adalah pekerjaan besar yang akan mewujudkan beragam infrastruktur publik,

termasuk jalan tol, jalan raya, instalasi air, jembatan, kompleks pemerintahan, serta fasilitas publik lainnya.

Pada Kamis (21/9), Presiden Jokowi sudah meletakkan batu pertama yang menandai dimulainya pembangunan Hotel Nusantara berbintang 5. Selain itu, pemerintah juga memulai proses pembangunan Rumah Sakit Abdi Waluyo yang ditandai dengan peletakan batu pertama oleh Presiden Jokowi pada pagi hari.

"Tadi pagi juga telah dimulai peletakan batu pertama untuk pembangunan Training Center Timnas Indonesia. Untuk sepak bola yang akan dibangun delapan lapangan bola," katanya.

Selain itu, pada Sabtu (23/9) pagi, Jokowi juga dijadwalkan kembali meletakkan batu pertama pembangunan hotel di IKN.

Dalam kesempatan itu, Jokowi juga menyampaikan terima kasih kepada masyarakat setempat yang telah memberikan dukungan penuh kepada pembangunan IKN.

"Ini pekerjaan yang sangat besar dan kita harapkan tahun depan kita sudah bisa upacara 17 Agustus, upacara kemerdekaan di Ibu Kota Nusantara," katanya.

Salah satu pekerja konstruksi IKN, Ujang Nurhikman, merasa bangga menjadi bagian dari proses pembangunan IKN.

"Kadang anak saya suka nanya sama saya, ayah kerja apa? Dan saya jawab dengan sangat bangga, ayah lagi kerja di proyek IKN," katanya.

Pewarta: Andi Firdaus  
Editor: Nurul Hayat



Pemerintah Provinsi  
Kalimantan Timur



# Terima Kasih

## MASYARAKAT KALIMANTAN TIMUR

ATAS DUKUNGAN, PERHATIAN, SARAN-KRITIK DAN PARTISIPASI AKTIF  
SELAMA KAMI BERTUGAS SEBAGAI GUBERNUR DAN WAKIL GUBERNUR  
PERIODE 2018-2023



**Dr. Ir. H. ISRAN NOOR, M.Si**  
**H. HADI MULYADI, S.Si, M.Si**





Sesi foto Kepala BPSDM Kaltim Dra. Nina Dewi, M.AP, dan Kepala Bidang PKMF BPSDM Provinsi Kaltim, Rina Kusharyanti, tamu undangan beserta peserta PKP angkatan 15.

## Pelatihan PKP Angkatan 15 Selesai, Kepala BPSDM Kaltim Dorong Inovasi untuk Peningkatan Layanan

**SAMARINDA**-Dra. Nina Dewi, M.AP, selaku Kepala Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BPSDM) Provinsi Kalimantan Timur (Kaltim), menutup kegiatan Pelatihan Kepemimpinan Pengawas (PKP) Angkatan 15 di Lingkungan Pemerintah Provinsi Kalimantan Timur Kelas Pemerintah Kabupaten Kutai Barat. Rabu (20/9/23) lalu di ruang serbaguna Kantor BPSDM Jalan HAM Rifadin Samarinda Seberang.

Hadir dalam kegiatan ini Kepala BKPSDM Kabupaten Berau beserta jajaran, Widyaiswara, analis Pengembangan Kompetensi Ahli Muda, dan staf terkait pada BPSDM Provinsi Kalimantan Timur.

Pada kesempatan ini, Nina Dewi menyampaikan ucapan terima kasih dan selamat kepada peserta yang telah menyelesaikan pelatihan ini dengan baik dan bersungguh-sungguh, serta memberikan inovasi ter-

baik yang kemudian tertuang dan diimplementasikan dalam laporan Aksi Perubahan.

"Berbagai inovasi diperangkat daerah akan berakumulasi menghasilkan kemajuan yang signifikan bagi Pemerintah Provinsi Kalimantan Timur, yang berdampak positif terhadap peningkatan pembangunan dan kemajuan Provinsi Kalimantan Timur," ungkapnya.

Nina Dewi juga menganggap inovasi dan aksi perubahan sebagai hal yang penting dalam meningkatkan kinerja instansi.

"Dengan demikian, inovasi atau aksi perubahan merupakan hal penting untuk diimplementasikan atau diterapkan di tempat kerja masing-masing sebagai upaya untuk meningkatkan kinerja instansi," pungkasnya.

Di akhir sambutannya, Nina Dewi berharap proyek perubahan dapat

menjadi referensi dan dapat diimplementasikan untuk membantu kelancaran tugas, khususnya dalam meningkatkan layanan kepada masyarakat.

"Kita berharap proyek perubahan dapat menjadi referensi dan dapat diimplementasikan guna meningkatkan layanan kepada masyarakat," tutupnya.

Sementara itu, dalam laporan panitia penyelenggara, Kepala Bidang PKMF BPSDM Provinsi Kaltim, Rina Kusharyanti, S.STP, M.M., menyampaikan bahwa kegiatan ini telah berlangsung sejak 30 Mei hingga 20 September 2023. Kegiatan diikuti oleh 40 peserta yang terdiri dari Pejabat Pengawas dari berbagai Perangkat Daerah di lingkungan Pemerintah Kabupaten Kutai Barat. (ADV)

Pewarta: Hanafi

Editor: Agus Susanto



# DPKD Sebarkan 43 Unit Buncu Baca Etam ke Seluruh Kabupaten/ Kota di Kaltim

**SAMARINDA** – Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Daerah (DPKD) Pemerintah Provinsi Kalimantan Timur (Kaltim) akan kembali mendistribusikan anjungan baca atau Buncu Baca Etam. Kali ini, distribusi tersebut ditujukan kepada 3 Kabupaten/kota yang terletak di selatan Kaltim, Distribusi ke Kota Balikpapan, Kabupaten Penajam Paser Utara dan Kabupaten Paser yang mana diserahkan secara simbolis oleh Gubernur Kaltim Isran Noor pada Jumat (22/9/2023).

Kepala Bidang Layanan, Otomasi, dan Kerjasama, DPKD Kaltim E. Mustika Wati menerangkan, bahwa pendistribusian ini merupakan yang terakhir kalinya dilakukan pada tahun 2023.

"Ini mungkin yang terakhir kita distribusikan ya, dalam pemerintahan Gubernur Kaltim kita ya. Karena Oktober beliau akan digantikan sementara, nah tanggal 22 September ini insyaAllah beliau akan melakukan serah terima di Kota Balikpapan, Kabupaten Penajam Paser Utara (PPU) dan Paser," ujarnya.

Mustika, mengatakan jumlah Buncu Baca Etam yang akan didistribusikan ke wilayah selatan Kaltim tersebut berjumlah 10 Unit, disebar ke Kota Balikpapan berjumlah 4 unit, Kabupaten PPU 3 unit dan Kabupaten Paser 3 unit, m. Kemudian akan diletakkan di beberapa titik di mana biasanya banyak orang berkumpul, seperti rumah sakit dan kantor-kantor pemerintah.

"Pastinya akan disebar ke beberapa titik" ungkapnya.

Dari 43 Buncu Baca Etam, 33 unit sudah disalurkan, kemudian pada tanggal 22 September ini rencananya 10 Unit sisanya akan diserahkan secara simbolis oleh Gubernur Kaltim di Kota Balikpapan, Kabupaten Penajam Paser Utara dan Kabupaten Paser.

"10 unitnya sudah di sana, jadi tinggal serah terima secara simbolis saja lagi tanggal 22 September ini," ujar Pustakawan Ahli Muda Patimah Irni SPd MSi.

Irni menjelaskan untuk titik operasional unit Buncu baca Etam telah ditentukan oleh kabupaten/kota yang menerima.

"Untuk Balikpapan itu di 4 titik, Perpustakaan Umum Balikpapan, Rumah Sakit Bersalin, Bandara Aji Muhammad Sulaiman Sepinggian, dan Taman Kota Balikpapan, sedangkan untuk di Kabupaten PPU dan Paser 3 unit masing-masing meraka akan letakkan di Perpustakaan Umum Kabupaten, Rumah Sakit dan Kantor Bupati," ungkapnya.

Diketahui seperti di Samarinda, mesin Buncu Baca Etam juga disebar oleh DPKD di beberapa titik di antaranya, di Perpustakaan Kaltim sendiri, di Kantor Walikota Samarinda, di Kantor Bank Kaltimara, rumah sakit Aw Syahrani dan Bandara APT Pranoto, masing-masing 1 unit.

Adapun koleksi buku digital yang dimiliki Buncu Baca Etam, yang bisa didownload sebanyak 600 koleksi buku yang terdiri dari berbagai macam judul buku.

pengguna Buncu Baca Etam dapat menggunakan fasilitas ini secara gratis, melalui cara scan QR Code yang tersedia pada mesin Buncu Baca Etam.

Pengguna juga dapat bebas memilih buku seperti buku cerita anak, pengetahuan umum, kesehatan dan koleksi buku lainnya. (adv)

Pewartu: Hanafi

Editor: Nicha Ratnasari



MEDIAKALTIM

Salah seorang pelajar saat mencoba mesin Buncu Baca Etam.





ISTIMEWA

Ketua DPRD Kukar, Abdul Rasid.

## DPRD Kukar Dorong Peningkatan Fasilitas Pendidikan, Salah Satunya Seragam dan Buku Gratis

**TENGGARONG** - Naiknya Anggaran Penerimaan dan Belanja Daerah (APBD) Kutai Kartanegara (Kukar) 2023 di perubahkan yang menjadi Rp 11,8 triliun, tentunya ikut mengerek alokasi anggaran yang dikucurkan untuk Dinas Pendidikan dan Kebudayaan (Disdikbud) Kukar.

Tentunya dengan besarnya anggaran yang diterima oleh Disdikbud Kukar, DPRD Kukar pun mendorong Pemkab Kukar untuk bisa melakukan pengadaan seragam gratis maupun buku gratis di sekolah-sekolah di Kukar.

"Kita sudah mendorong semua (seragam sekolah dan buku gratis) itu," ungkap Ketua DPRD Kukar, Ab-

dul Rasid, saat dikonfirmasi, Jumat (22/9/2023).

Termasuk mendorong pengadaan beasiswa untuk murid seluruh tingkatan sekolah hingga Perguruan Tinggi (PT), di mana saat ini sudah berjalan dalam program Beasiswa Kukar Idaman.

Menurutnya, program-program seperti inilah yang langsung menyentuh lapisan masyarakat. Baik bagi masyarakat yang kurang mampu maupun yang memang memiliki prestasi yang patut diapresiasi. Di samping bagaimana Disdikbud Kukar bisa terus membenahi infrastruktur fasilitas pendidikan di Kukar. Karena ini sangat berpengaruh

dengan kondisi pendidikan di Kukar.

"Termasuk juga bagaimana fasilitas pendidikan yang lain supaya bisa meringankan beban pendidikan orang tua," tutupnya.

Diketahui, saat Rapat Dengar Pendapat (RDP) terkait Evaluasi Kinerja Tahun Anggaran 2023 dan Rencana Program Prioritas Bidang Pendidikan & Kebudayaan Tahun 2024. Dimana yang awalnya Disdikbud Kukar mendapatkan anggaran Rp 1,5 triliun, naik menjadi Rp 2 triliun pada APBD Perubahan Kukar 2023 ini. (adv)

Penulis : Muhammad Rafi'i  
Editor : Nicha Ratnasari



General Manager License and Corporate Communication PT Berau Coal Yoyok N Pramono saat berfoto bersama dengan Gubernur Isran Noor setelah menerima penghargaan.

## Konsisten Dukung Pembangunan Rumah Layak Huni, PT Berau Coal Kembali Terima Penghargaan dari Gubernur Kaltim

**SAMARINDA** - PT Berau Coal terus komitmen mendukung seluruh program prioritas Pemerintah Provinsi (Pemprov) Kalimantan Timur, salah satunya yakni Rumah Layak Huni (RLH).

Komitmen yang selalu ditunjukkan PT Berau Coal pun berbuah manis, karena kembali menerima penghargaan dari Gubernur Kaltim, Isran Noor. Selain itu, pada tahun ini PT Berau Coal juga menerima penghargaan dari Pemprov Kaltim atas dukungan kepada Program Pangan untuk Penghijauan (PUP).

Penyerahan piagam penghargaan

itu berlangsung, Rabu (20/9/2023) lalu. Saat silaturahmi Gubernur Kaltim dan Wakil Gubernur (Wagub) Kaltim yang berlangsung di Plenary Hall, Kompleks GOR Kadrie Oening.

General Manager License and Corporate Communication PT Berau Coal, Yoyok N Pramono mengatakan, pihaknya selalu berkomitmen mendukung seluruh program pemerintah dalam pembangunan nasional. Terkhusus program prioritas Pemprov Kaltim, yaitu program RLH tersebut.

"Hal ini selaras dengan program Pemprov Kaltim dalam penyediaan

rumah layak huni dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Perusahaan sebenarnya telah memulai penyediaan rumah layak huni ini sejak tahun 2012 melalui program pengembangan dan pemberdayaan masyarakat (PPM)," ungkap Yoyok.

Dia memaparkan, PT Berau Coal telah mendirikan 71 unit rumah layak huni di Wilayah Meraang dan Kampung Tumbit Melayu. Lalu 41 unit di KAT Km 2 Lati, 11 unit di KAT Pettung serta Merancang Ulu. Selain itu juga ada 13 unit bagi para mustahik yang bekerjasama dengan Baznas Berau.





Foto 2: General Manager License and Corporate Communication PT Berau Coal Yoyok N Pramono saat menerima penghargaan dari Gubernur Isran Noor.

“Sehingga total rumah layak huni yang telah dibangun Berau Coal mencapai 136 unit. Selain RLH juga dibangun fasilitas dasar lainnya seperti tempat ibadah, balai adat, rumah pintar dan WTP (Water Treatment Plant). Selanjutnya, bersama Program Pemprov Kaltim, kami akan membangun 10 unit RLH,” jelasnya.

Yoyok menerangkan, program RLH itu bertujuan menyediakan rumah yang layak huni untuk masyarakat kategori miskin atau kurang mampu. Panduannya telah disusun Pemprov Kaltim, dan PT Berau Coal terus berkoordinasi dengan instansi terkait guna mendukung pelaksanaan program tersebut di Bumi Batiwakal.

“PT Berau Coal telah melakukan pembangunan RLH sejak 2012 dan

tahun ini kami juga telah berkomitmen melakukan pembangunan RLH dengan bersinergi bersama Program Prioritas Pemprov Kaltim,” katanya.

“Pembangunan program RLH ini dilakukan melalui Program Pengembangan dan Pemberdayaan Masyarakat (PPM)/CSR. Untuk teknis dukungan dan ketentuannya telah diatur oleh Pemprov. Untuk rumah memiliki spesifikasi tipe 45 dan biayanya Rp115 juta/unit,” sambungnya.

Bicara soal program RLH, PT Berau Coal meyakini bahwa kontribusi perusahaan bagi masyarakat Kaltim, khususnya Berau bisa terus berkelanjutan. PT Berau Coal terus berupaya untuk mendedikasikan dirinya bagi masyarakat Berau.

Sementara itu, Gubernur Kaltim, Is-

ran Noor juga menyampaikan apresiasi dan rasa terima kasihnya kepada tiap perusahaan yang berkontribusi untuk berikan bantuannya di program RLH. Diketahui, program RLH didanai melalui dana CSR tiap perusahaan.

“Program RLH jadi salah satu upaya kami untuk mengurangi kemiskinan di Kaltim,” ujar Isran Noor.

Oleh sebab itu, Pemprov Kaltim memutuskan untuk menjalin kerja sama dengan menggandeng sejumlah perusahaan yang bisa menghadirkan RLH untuk masyarakat yang membutuhkan.

“Terima kasih kepada semua pihak yang terlibat. Kami bekerja sama dengan para pengusaha untuk program RLH ini,” tandasnya. (adv/dez)





Kunjungan Kadispapar bersama Badak LNG ke Kampung Tihi-Tihi.

## Lihat Panen Rumput Laut, Kadispapar Yakin Tihi-Tihi Punya Potensi Objek Wisata

**BONTANG** - Kepala Dinas Pemuda Olahraga dan Pariwisata (Kadispapar) Bontang, Ahmad Aznem menghadiri rangkaian kegiatan bersama Badak LNG, kali ini bertepatan di salahsatu wilayah pesisir binaan Badak LNG, Kampung Tihi-Tihi, Kamis (21/9/2023).

Kegiatan yang dihelat di kampung tersebut, terkait dengan pengembangan budidaya rumput laut yang menjadi salahsatu kegiatan rutin mas-

yarakat setempat, bahkan sebagai sumber penghasilan.

Aznem mengapresiasi kegiatan tersebut, dan berharap kampung di atas air itu bisa menunjukkan eksistensinya di kancah nasional.

“Saya percaya Kampung Tihi-Tihi dapat menjadi salahsatu desa wisata terbaik di Indonesia, seperti Kampung Malahing. Tihi-Tihi punya potensi besar untuk menjadi salahsatu daya tarik objek wisata di Bon-

tang, terlebih kampung ini didukung oleh beberapa perusahaan besar, di antaranya Badak LNG, PT Pama, dan PT Indominco Mandiri,” bebernya.

Selain melihat pengembangan dan panen rumput laut, kegiatan lainnya yakni membagikan beberapa peralatan sekolah untuk siswa siswi di kampung itu. Kegiatan ditutup dengan makan siang bersama di Keramba Apung, Kampung Tihi-Tihi. (al/adv)

LET'S GO BEYOND

— Come join us for New Avanza and New Veloz @auto2000\_bontang —

LET'S TEST DRIVE!

Get Your Toyota, Upgrade Your Style

**AUTO2000 BONTANG**

Jl. Brigjen Azman No. 116A, Sekeloa Dua, Bontang Barat, Kota Bontang Kalimantan Timur

Scan QR CODE Test Drive Pada Aplikasi M-TOYOTA

DOWNLOAD APLIKASI M-TOYOTA

**AUTO 2000**  
member of ASTRA

Urusan Toyota lebih mudah!





ISTIMEWA

Aktivitas Dispopar Bontang meninjau Stadion Bessai Berinta sebelum direhab.

# Dispopar Tinjau Stadion Bessai Berinta, Lapangan dan Tribun Bakal Direhab

**BONTANG** - Kepala Dinas Pemuda Olahraga dan Pariwisata (Dispopar) Bontang, Ahmad Aznem meninjau Stadion Bessai Berinta, Rabu (20/9/2023). Tak hanya seorang diri, Aznem didampingi Sekretaris Dispopar, Rita Atin Widiarti, Kabid Olahraga Mukhtar, dan Sofyan Amir selaku konsultan yang ikut turun ke lapangan.

Aznem meninjau lapangan yang terletak di Jalan KS Tubun tersebut, dalam rangka memantau kondisi ter-

kini sebelum dilakukan rehab oleh Pemkot Bontang. Khususnya di area tribun Stadion Bessai Berinta yang akan diperbaiki.

“Harapannya, kondisi lapangan dan tribun tersebut bisa memiliki standar nasional usai direhab nantinya,” ujarnya.

Saat ini, pihak Dispopar masih menggodok beberapa administrasi yang perlu dilengkapi. Selain itu juga pembuatan master plan terkait den-

gan renovasi lapangan Lang-Lang tersebut. Pihaknya berharap perbaikan Stadion Bessai Berinta dapat memberikan dampak baik kepada masyarakat, khususnya para pelaku UMKM di wilayah tersebut.

“Perbaikan Stadion Bessai Berinta ini tidak hanya untuk kebaikan masyarakat saat berolahraga, namun juga pelaku UMKM yang nantinya dapat berjualan di sekitar lapangan,” bebernya. (al/adv)

Koran DIGITAL  
MEDIA KALTIM.com  
Lebih Dekat dengan Satu Klik

<http://koran.mediakaltim.com/>

INFO & PEMASANGAN IKLAN  
CP. 0811 5405 033

media\_kaltim   mediakaltimdotcom   mediakaltim.com   media kaltim



SYAKURAH/RADARBONTANG

Wakil Ketua DPRD Agus Haris

## AH Harap Visi Misi Pemimpin Baru setelah Pemilu Menjadikan Masyarakat Sasaran Pokok Pelayanan

BONTANG - Wakil Ketua DPRD, Agus Haris, turut menyaksikan Simulasi Sistem Pengamanan (Sispam) dalam rangka pengamanan Pemilu 2024 di GOR Pupuk Kaltim, Jumat (22/9/2023). Ia mengatakan bahwa kegiatan ini merupakan gambaran mengerikan jika kerusuhan terjadi pada Pemilu 2024, namun tentu saja itu tidak sebanding dengan apa yang akan terjadi di lapangan jika sungguh-sungguh terjadi, mungkin akan lebih parah.

"Itulah sebabnya kita berkumpul dalam simulasi ini, kegiatan yang positif untuk kedamaian kita bersa-

ma," jelasnya.

Ia juga mengapresiasi Polres Bontang atas antisipasinya terhadap kemungkinan terburuk pada Pemilu 2024 nanti. Namun, di luar simulasi ini, Polres Bontang sudah bertanggung jawab melaksanakan kewajibannya dalam pengamanan persuasif.

Sebagai masyarakat, kita tentu harus mendukung penuh, karena kita selalu ingin memasuki awal Pemilu dengan tenang dan gembira tentunya.

"Ini adalah pesta rakyat, di mana pemilihan dapat menjadi awal dari perwujudan pelayanan masyarakat yang baik," ujarnya.

Di dalam masing-masing calon kepala negara tentu ada visi dan misi yang nantinya akan dinikmati oleh masyarakat mulai dari daerah, kabupaten/kota, hingga provinsi. Oleh karena itu, masyarakat harus menciptakan suasana aman.

"Saya harap apapun visi misi kandidat-kandidat yang terpilih, mereka dapat menempatkan rakyat sebagai sasaran utama untuk diberikan pelayanan yang terbaik," tutupnya.

Penulis: Syakurah  
Editor: Yusva Alam





**ibis**  
SAMARINDA

# GASTRONOMY PACKAGE

Nikmati penawaran spesial menginap di ibis Samarinda sambil menikmati hidangan lezat di restoran. Hanya dengan tambahan mulai dari Rp 18 ribu, Anda akan mendapatkan fasilitas sarapan dan kredit voucher F&B sebesar Rp 75 ribu di restoran kami.

Dapatkan diskon 5% untuk anggota ALL serta tambahan 10% untuk anggota Accor Plus.

**Berlaku hingga 30 Desember 2023**

SCAN BARCODE  
UNTUK MELIHAT RATE



Informasi selengkapnya hubungi:  
@ibishotelsamarinda 0811 - 551 - 6000

[all.accor.com](http://all.accor.com)



# PROMO TRAKTIR TEMAN BUY 4 GET 1 FREE

Start From <sup>Rp</sup>15.000 nett/person



Nasi Goreng Kampung



Mie Goreng Kampung



Tempe Goreng Tepung



Pisang Goreng Kaya



Teh Tarik Spirit

## BEBAS PILIH MENU !

\*syarat dan ketentuan berlaku

[www.hotelgrandkartika.com/inspirasi](http://www.hotelgrandkartika.com/inspirasi)





TERVERIFIKASI



DEWANPERS

Lebih Dekat Satu Klik



DIREKTUR PERUMDA AIR MINUM DANUM TAKA  
**ABDUL RASYID**

**ULET  
INOVATIF**



## Media Kaltim Grup dan PAM Danum Taka Saling Apresiasi: Fasilitas Baru dan Inovasi yang Mengesankan

**PENAJAM**-Roadshow Partnership Trip Media Kaltim Grup di Penajam Paser Utara (PPU), mengunjungi Perusahaan Umum Daerah Air Minum (PAM) Danum Taka di Penajam Paser Utara (PPU), Jumat (22/9/2023).

Dari manajemen Media Kaltim Grup, dipimpin CEO Agus Susanto, didampingi Direktur Media Kaltim, Rini Ernawati, Kepala Biro PPU Nur Robbi Sya'ian serta jurnalis Radar Ibukota.

Saat tiba di Kilometer 1 Penajam, rombongan Media Kaltim Grup disambut hangat Direktur PAM Danum Taka, Abdul Rasyid, di pintu masuk ruang pertemuan kantornya.

Pertemuan ini berlangsung dalam suasana yang penuh keakraban, di mana berbagai informasi dan gagasan saling berbagi.

Abdul Rasyid, dalam obrolannya, mengungkapkan pengalaman dan dedikasinya dalam memimpin PAM Danum Taka sebagai perusahaan umum daerah yang memiliki peran penting dalam memenuhi kebutuhan dasar masyarakat Benuo Taka.

"Bekerja semaksimal mungkin dan berkontribusi dalam membangun pelayanan yang baik untuk seluruh masyarakat, itu kuncinya," ujar Abdul Rasyid.

Abdul Rasyid kemudian memaparkan capaian dan kinerja PAM Danum

Taka dalam memberikan pelayanan air bersih kepada seluruh warga PPU. Perusahaan ini berhasil meningkatkan dan mempertahankan kinerjanya dalam Kategori Sehat menurut Badan Pengawasan Keuangan dan Pembangunan (BPKP).

Sejalan dengan peningkatan cakupan layanan yang terus meningkat, PAM Danum Taka telah berhasil meningkatkan persentase layanan dari 21,60 persen pada tahun 2019 menjadi 30,69 persen pada tahun 2020. Kini, persentasenya mencapai sekitar 36 persen pada tahun 2023, melayani lebih dari 14 ribu pelanggan dari berbagai wilayah, termasuk daerah terjauh dan pesisir PPU.

"Meskipun terkendala anggaran, namun Perumda terus mencari alternatif agar lebih banyak masyarakat PPU dapat menikmati air bersih," ujar Rasyid.

PAM Danum Taka juga terus berupaya meningkatkan kenyamanan layanan kepada masyarakat dengan memberikan fasilitas kantor pelayanan yang ideal.

Dalam kesempatan ini, manajemen Media Kaltim Grup dibawa untuk meninjau fasilitas baru, termasuk kantor pelayanan, ruang arsip, dan ruang pertemuan.

Sebagai bentuk apresiasi dan dukungan terhadap dedikasi Abdul

Rasyid, Manajemen Media Kaltim Grup memberikan poster eksklusif Media Kaltim yang bertuliskan "Ulet dan Inovatif".

Kejutan lainnya, PAM Danum Taka juga memberikan apresiasi serupa kepada pimpinan Media Kaltim Grup dengan memberikan cinderamata yang serupa. "Terima kasih banyak, semoga kerja sama dan kemitraan ini terus bersinergi. Mari maju dan sukses bersama," ucap Rasyid.

Sementara itu, CEO Media Kaltim Grup, Agus Susanto mengatakan kunjungan ini menandai langkah awal dalam membangun kerjasama yang positif antara Media Kaltim Grup dan PAM Danum Taka dalam upaya bersama untuk memberikan informasi yang berguna dan mendukung pelayanan air minum yang lebih baik bagi masyarakat.

"Kami berharap dapat bekerja sama dengan PAM Danum Taka untuk mengedukasi masyarakat tentang pentingnya air bersih dan layanan air minum yang baik," kata Agus.

Rini Ernawati, Direktur Media Kaltim, juga menambahkan, "Kami yakin bahwa kolaborasi antara Media Kaltim Grup dan PAM Danum Taka akan membawa manfaat besar bagi masyarakat Benuo Taka dan sekitarnya." (SBK)





TERVERIFIKASI



DEWANPERS

Lek...atu Klik



KETUA DPRD PPU

**SYAHRUDIN M. NOOR**

**TEGAS  
SOLIDARITAS**



## Ketua DPRD Syahrudin dan Media Kaltim Grup: Bersinergi Sambut IKN

**PENAJAM** - Suasana hangat dan akrab tercipta saat Ketua Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Penajam Paser Utara (PPU), Syahrudin M Noor, menerima kunjungan Manajemen Media Kaltim Grup dalam kegiatan "Roadshow Partnership Trip" di Benuo Taka, Jumat (22/9/2023).

Selain memperkuat jalinan kerjasama, pertemuan ini juga sebagai langkah untuk memperkuat jalinan kemitraan yang lebih baik. Khususnya dalam memajukan pemerintah daerah, dari sisi informasi publik legislatif.

Syahrudin, yang menjamu rombongan di kediamannya di Kelurahan Waru, Kecamatan Waru, menyambut CEO Media Kaltim, Agus Susanto, Direktur Media Kaltim, Rini Ernawati, Kepala Biro PPU Media Kaltim, Robbi Syai'an, dan Jurnalis Radar Ibukota, Deddy Pz.

Dalam pertemuan ini, Syahrudin mengungkapkan penghargaanannya terhadap peran Media Kaltim Grup selama tiga tahun terakhir, khususnya dalam menginformasikan kegiatan legislatif kepada masyarakat PPU. "Semoga Media Kaltim terus sukses dalam mendukung perkembangan PPU menuju Ibu Kota Nusantara (IKN)," ucapnya.

Menurutnya, kemajuan PPU sebagai induk daerah IKN merupakan keniscayaan, dan dukungan setiap elemen terhadap kemajuan itu harus terus diberitakan melalui saluran informasi publik.

Syahrudin juga menekankan komitmennya sebagai corong aspirasi masyarakat PPU untuk memastikan masa depan yang sejahtera bagi warga di masa mendatang. "Saya

berbicara bukan sebagai pejabat, tapi sebagai wakil rakyat. Ini adalah tugas wajib saya," tegas Syahrudin.

Sebagai bentuk penghargaan atas dedikasinya, Manajemen Media Kaltim Grup memberikan poster eksklusif Media Kaltim dengan gambar sosoknya, yang bertuliskan "Tegas Solidaritas." Penggambaran ini mencerminkan kepemimpinan yang tegas dan semangat solidaritas dalam memperjuangkan aspirasi masyarakat.

"Humanis, tapi tetap harus tegas. Dan solidaritas adalah hal yang tidak boleh dilepaskan dalam perjuangan," tutupnya. (SBK)







Pembangunan kios cindramata di halaman parkir Pelabuhan Sidayang Kampung Tanjung Batu Kecamatan Pulau Derawan.

## Kios Cenderamata Habiskan Dana Rp 1 Miliar, DPRD: Manfaatkan Sebaik-baiknya

TANJUNG REDEB - Konstruksi sarana amenities dasar dan atraksi pariwisata bakal dibangun di Kabupaten Berau tahun ini. Dananya berasal dari Dana Alokasi Khusus (DAK) fisik pariwisata tahun 2023 sebesar Rp 1 miliar.

Konstruksi tersebut berupa pembangunan kios cenderamata kawasan pintu masuk Kawasan Strategis Pariwisata Nasional (KSNP) Derawan dan sekitarnya. Serta pembangunan toilet pariwisata pintu gerbang Kawasan Strategis Pariwisata Daerah (KSPD) Derawan dan sekitarnya.

Tepatnya berada di halaman parkir Pelabuhan Sidayang Kampung Tanjung Batu. Sayangnya, pembangunan dari program pusat tersebut berada tepat di depan warung-warung kuliner dan menghalangi mereka yang telah lebih dulu berdiri di sana. Sehingga menimbulkan pro dan kontra dari warga sekitar.

Menurut Wakil Ketua Komisi III Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Berau, Abdul Waris, pembangunan tersebut harus benar-benar dimanfaatkan dengan baik. Terkait keluhan warga, organisasi perangkat daerah (OPD) teknis terkait harus segera menyelesaikannya sebelum diresmikan.

"Sejak tahun lalu program ini sudah disuarakan dan diusulkan. Berau satu-satunya di Kaltim yang

mendapat jatah dari pusat dalam bentuk DAK fisik pariwisata," jelasnya, kemarin (21/9/2023).

Dijelaskannya, hal itu mengingat wilayah Derawan dan sekitarnya masuk dalam KSPN kategori pengembangan pariwisata baru. Adapun total dana sebenarnya sekitar Rp 15 miliar. Salah satunya untuk pembangunan kios cenderamata, kios kuliner dan penataan kawasan. Yang baru dibangun saat ini kios cenderamatanya saja.

"Karena di Kaltim hanya Berau saja yang dapat, Saya pikir harus benar-benar dimanfaatkan seoptimal mungkin. Karena ini konsepnya mengubah tempat makan memang ada pro dan kontranya," tegasnya.

Adapun warung-warung kuliner akan dipindahkan ke sebelah kios cenderamata. Namun, bakal direalisasikan tahun depan, menunggu kios cenderamata rampung. Tahun ini juga termasuk pembangunan pintu masuk Pulau Kakaban, dermaga dan penataan kawasannya.

"Setahu saya anggaran ini akan terus dibangun untuk kawasan Derawan, Maratua hingga Kakaban," terangnya.

"Seharusnya Berau bisa dapat sejak beberapa tahun lalu, tapi baru dapat jatah tahun ini karena sudah punya masterplannya di Disbudpar," sambungnya.

Ditegaskannya, sebagai Komisi III DPRD Berau pihaknya akan terus mengawasi jalannya pembangunan tersebut. "Kita mau lihat dulu pranata kawasan di sini, termasuk lahan milik pemerintah daerah," pungkasnya.

Terpisah, Kepala Disbudpar Berau, Ilyas Natsir mengungkapkan, jauh sebelum pembangunan kios cenderamata dimulai, pihaknya bersama pemerintah kecamatan telah melakukan sosialisasi kepada warga sekitar, khususnya para pemilik warung. Awalnya memang ada keluhan, namun setelah dikoordinasikan kembali, semua sudah sepakat dan setuju dengan pembangunan tersebut.

"Karena nanti juga akan dibangun kios kuliner di sebelahnya. Dan yang akan dipindah yaitu para pedagang yang awalnya tidak setuju," kata Ilyas.

Selain itu, berdasarkan masterplan bakal ada Tourist Information Centre (TIC) yang akan dibangun di sana. Itu dibangun agar penataan kawasan di halaman parkir Pelabuhan Sidayang dapat tertata dengan rapi dan memiliki nilai estetika.

"Harapan kami ke depan kawasan ini akan tertata dengan bagus. Sehingga orang yang datang akan senang melihat penataan kawasan di sana," tandasnya.

Pewarta: Amnil Izza  
Editor: Nicha Ratnasari



Wali Kota Balikpapan, Rahmad Mas'ud didampingi Assisten 1 Pemkot Balikpapan, Zulkifli saat menggelar pertemuan dengan warga GPA, RT 42 dan RT 52 Kelurahan Gunung Bahagia di aula Pemkot Balikpapan.

## Wali Kota Balikpapan Janji Atasi Genangan Air di GPA Paling Lama 1 Bulan

**BALIKPAPAN** - Wali Kota Balikpapan, Rahmad Mas'ud akhirnya menemui warga Perumahan Griya Permata Asri (GPA) RT 42 dan RT 52 Kelurahan Gunung Bahagia, Balikpapan Selatan di Aula Pemkot Balikpapan, pada Jumat (22/9/2023).

Dalam pertemuan tersebut pemerintah kota memastikan kedua pengembang akan membangun drainase untuk mengatasi genangan air di pemukiman warga yang selama 3 bulan terakhir ini telah menggenangi rumah warga.

"Untuk jangka pendek akan kita sedot dan juga akan panggil kedua belah pihak. Kami sudah komunikasi juga, dan dia ingin bangun drainase masing-masing," ujarnya.

Rahmad Mas'ud mengakui, ada satu pihak yang sulit diajak mediasi. Namun Rahmad yakin dengan komunikasi langsung dan itikad pengembang tersebut, warga terdampak bisa segera ditangani.

"Pokoknya kita minta keduanya untuk turun langsung mengatasi masalah ini. Pemerintah menjadi

jembatannya," jelasnya.

Rencana jangka pendek lainnya yang diputuskan dalam pertemuan tersebut adalah Pemkot Balikpapan akan memberi bantuan uang sewa rumah bagi masyarakat terdampak.

"Kalau untuk sewa rumah 6 bulan kita bisa. Tapi kalau kita keluar uang untuk penanganan genangan air itu membuat drainase tidak bisa. Karena ada aturan dan regulasi yang membatasi kita. Fasum di GPA itu belum ada yang diserahkan ke kita," tegas Rahmad.

Rahmad pun berjanji di hadapan puluhan korban genangan air di GPA, masalah ini dapat diselesaikan paling lama satu bulan ke depan. "Kalau bisa semakin cepat semakin baik. Senin kita sudah gerak," tambahnya.

Sementara itu Ketua RT 52, Tati mengatakan, dirinya bersama warga terdampak akan menanti dan mengawal janji Wali Kota tersebut sampai benar-benar terealisasi.

"Semoga bisa selesai dengan cepat. Jangka pendeknya ini mau disedot dulu, pompa Dinas PU sudah

dikerahkan mintanya pak Wali tadi kan," ujarnya.

Ditambahkan Tati, begitu juga dengan rencana jangka panjangnya soal kedua belah pihak diminta untuk membuat drainase masing-masing agar permasalahan seperti ini tidak terjadi lagi.

Sedangkan soal uang sewa, dirinya belum melakukan komunikasi dengan warga. Saat ini ada 23 rumah atau KK yang terdampak. Di antaranya, ada penyewa dan pemilik.

"Kita kan belum tau semuanya mau atau setuju soal itu. Tapi kan sudah diberi bantuan begitu artinya sudah ada kepedulian dari pemerintah," jelasnya.

Kini warga pun akan mengawal janji-janji Wali Kota Balikpapan untuk mengatasi permasalahan genangan air di GPA yang sudah nyaris 4 bulan merendam 23 rumah.

*Penulis: Aprianto*

*Editor: Nicha Ratnasari*



# Bulog Kaltimra Siapkan Beras 2.100 Ton, Presiden Jokowi Bakal Bagikan ke 450 KPM

**BALIKPAPAN** - Presiden RI, Joko Widodo dijadwalkan akan meninjau stok beras di gudang Bulog Kaltimra yang berada di kawasan Gunung Malang, Balikpapan Tengah pada Sabtu (23/9/2023) besok.

Kepala Bulog Kaltimra, Amrullah mengatakan, kedatangan orang nomor satu di Indonesia tersebut dijadwalkan sekitar pukul 09.30 wita. Dalam agendanya tidak hanya melihat stok beras saja, tetapi juga akan membagikan beras kepada Keluarga Penerima Manfaat (KPM). "Di sini kita sudah menyiapkan sesuai dengan protokol istana, kita menyiapkan sekitar 450 KPM," ujarnya, Jumat (22/9/2023).

Lebih lanjut Amrullah menjelaskan, usai membagikan beras dan melihat stok beras di gudang, Presiden juga akan berkomunikasi dengan beberapa KPM. "Kurang lebih ada 5 orang yang akan simbolis, diberikan oleh Bapak Presiden besok," jelasnya.

Untuk stok di gudang Bulog Kaltimra sendiri saat ini terdapat sebanyak 2.100 ton beras, dimana di gudang ini terdapat 3 unit sehingga totalnya hampir 5.000 ton lebih.

"Jadi untuk ketersediaan stok cukup. Sampai 3 bulan ke depan, September, Oktober, dan November. Jadi untuk 2.100 tadi, cukup banyak jumlahnya. Kita ada 3 gudang di sini," tambah Amrullah.

Untuk itu ia meminta masyarakat agar tidak mengalami panic buying terhadap isu kenaikan harga beras di Kota Balikpapan.

Penulis: Aprianto

Editor: Nicha Ratnasari



Kepala Bulog Kaltimra, Amrullah saat memeriksa kesiapan beras di gudang Bulog.

TOYOTA LET'S GO BANYAK!

Satu Pilihan

## SPESIAL PROMO GANTI OLI MESIN

TOYOTA MOTOR OIL

# Khusus Taxi Online & Travel

GUARANTEE PALING HEMAT GUARANTEE

Informasi - Call/WA :  
**Adi S : 0822-5435-0088**

Drusan Toyota lebih mudah!

**AUTO 2000**  
member of ASTRA

Bontang



SYAKURAH/RADARBONTANG

Simulasi Kerusahan selama pemilu

## Polres Bontang Adakan Simulasi Sispam Pemilu 2024

**BONTANG** - Polres Bontang menggelar Giat Simulasi Sistem Pengamanan (Sispam) dalam rangka pengamanan Pemilu 2024 bertempat di GOR Pupuk Kaltim, Jumat (22/9/23).

"Kita ingin memberikan gambaran, menunjukkan kepada masyarakat, penyelenggara pemilu untuk persiapan pengamanan 2023 - 2024," jelas Kapolres Bontang, AKBP Yusep Dwi Prasetya.

Operasi Mantap Brata untuk pengamanan pemilu akan mulai dilakukan Polres pada tanggal 19 Oktober mendatang. Dan kegiatan ini merupakan gambaran pentingnya sinergitas dalam menciptakan pemilu yang aman.

Yusep mengharapkan dengan pemilu ini masyarakat bisa meng-

gunakan momen tersebut untuk mengadakan pesta demokrasi sebaik-baiknya.

"Gunakan hak anda untuk memilih, dan jangan mudah terprovokasi yang paling penting," imbuhnya.

Ia juga berharap sampai setelah Pemilu 2024 nanti masyarakat dapat menjaga Kota Bontang untuk tetap kondusif dan aman. Dan untuk partai politik juga harus ikut berperan untuk mengurangi sekecil apapun pelanggaran. "Pilihan boleh beda, tapi kita harus tetap menjaga keamanan Kota Bontang," tambahnya.

Untuk pelanggaran politik tentu yang akan menangani adalah Bawaslu, namun jika terjadi pelanggaran tindak pidana akan menjadi ranah polisi

Wakil Wali Kota Bontang, Najirah mengungkapkan bahwa jangan sam-

pai simulasi ini terjadi, karena kita selalu mengharapkan Pemilu yang damai sehingga Kota Bontang tetap kondusif.

"Saya berharap bahwa Deklarasi Damai ini bukan hanya kata-kata, tetapi juga tekad yang kuat untuk menjaga perdamaian selama pemilihan," ungkapnya.

Dalam simulasi ini Polres memberikan gambaran pengaturan lalu lintas selama pemilu berlangsung. Kemudian gambaran pengamanan polisi jika terjadi orasi yang berujung ricuh dan demo-demo yang terjadi karena terdapat pihak yang tidak terima dengan hasil perhitungan.

*Penulis: Syakurah*

*Editor: Nicha Ratnasari*







RAFI'I/MEDIA KALTIM

Penampilan artis ibu kota pada KukarLand Festival 2023 Day 1.

# KukarLand Festival 2023 Day 1, Setia Band Sukses Manjakan Puluhan Ribu Penonton

**TENGGARONG** - Sederet artis grup band kenamaan asal ibu kota dan talent lokal sukses memanjakan puluhan ribu penonton yang memadati Stadion Aji Imbut Tenggarong Seberang. Secara bergantian, memukau para penonton yang hadir dalam KukarLand Festival 2023 Day 1, pada Jumat (22/9/2023).

Dibuka sejak pukul 15.00 WITA, musisi lokal Thirty Seven dan Enzi berhasil menjadi performance pembuka. Sebelum dimanjakan dengan performa grup band Tipe-X, Kapital feat Boyonesian dan Tazy Melodia, Maliq & D'essentials, Guyon Waton. Ditutup dengan Grup Setia Band, menjadi penutup yang apik. Dengan penampilan atraktif dan enerjik menghibur penonton yang datang.

KukarLand Festival 2023 yang menjadi puncak rangkaian Kutai Kartanegara Kaya Festival (K3F) milik Dinas Pariwisata (Dispar) Kukar, kolaborasi bersama Komite Ekonomi Kreatif (Kekraf) Kukar. Sebelumnya festival serupa dengan skala yang lebih kecil digelar di beberapa keca-

matan.

"Saya tidak menyangka antusias masyarakat luar biasa menyambut acara KukarLand Festival 2023 ini," ujar Wakil Bupati Kukar, Rendi Solihin, Jumat (22/9/2023).

Diperkirakan sebanyak 60 ribu penonton yang hadir memenuhi lapangan Stadion Aji Imbut Tenggarong Seberang. Melebihi target penonton yang disasar oleh panitia pelaksana (panpel). Jumlah ini pun diyakini akan kembali membludak, pada hari kedua KukarLand Festival 2023.

Tidak hanya menyajikan seni musik kelas wahid. KukarLand Festival 2023 pun banyak melakukan terobosan. Diantaranya meminimalisir penggunaan plastik dalam rangkaian acara yang digelar dua hari ini. Tak hanya itu, menyiapkan puluhan bak sampah di area acara. Memastikan masyarakat tidak membuang sampah disembarang tempat.

Yang paling unik, panpel menyiapkan lokasi khusus untuk penonton disabilitas. Sehingga bagi mereka yang hadir pun, bisa menikmati

pertunjukan musik spektakuler dengan nyaman.

Tak hanya itu, pelaku UMKM pun ikut kecipratan rezeki. Ratusan booth yang memenuhi areal KukarLand Festival 2023 pun kebanjiran orderan. Bahkan belum sempat acara usai, dagangan mereka pun sudah ludes dibeli penonton yang datang.

"Ini keberkahan pelaku UMKM Kukar, jika satu penonton membelanjakan Rp 10 ribu saja, maka dari 60 ribu orang penonton yang datang, berarti ada Rp 6 miliar perputaran uang yg terjadi," tutupnya.

KukarLand Festival 2023 sendiri digelar selama dua hari, yakni tanggal 22-23 September 2023. Di hari kedua, akan menampilkan artis kenamaan ibu kota lainnya. Yakni Grup Soegi Bornean, Grup Potret Band yang digawangi Melly Goeslaw dan Rhoma Irama & Soneta Grup.

Penulis : Muhammad Raff'i  
Editor :

# Bantuan Pangan Nasional di Paser Mulai Disalurkan

**PASER** - Program penyaluran Bantuan Pangan Nasional (BPN) 2023 oleh Pemerintah Pusat melalui Perusahaan Umum Badan Urusan Logistik (Perum Bulog) untuk Kabupaten Paser mulai disalurkan yang ditandai dengan keberangkatan ke setiap Kecamatan, Jumat (22/9/2023).

Pemberangkatan sebanyak 119 ton beras di tahap pertama itu, dilakukan oleh Bupati Paser, Fahmi Fadli, dari Gudang Kantor Cabang Pembantu (Kancapem) Perum Bulog Tanah Grogot kepada Keluarga Penerima Manfaat (KPM) di 139 Desa dan 5 Kelurahan di 10 Kecamatan.

"Kerjasama dalam penyaluran beras ini, kami harap bisa tepat sasaran, sehingga memberikan manfaat pada masyarakat Kabupaten Paser," kata Bupati Paser, Fahmi Fadli.

Adapun penyaluran ini dilangsungkan secara bertahap hingga seminggu kedepan. Bantuan ini disalurkan untuk memenuhi kebutuhan masyarakat dalam 3 bulan. "Penyalurannya bertahap selama 8 hari, dimulai sejak hari ini sampai pada delapan hari ke depan," tegasnya.

Sementara itu, Kepala Kancapem Perum Bulog Tanah Grogot, A. B. Mukti Wibowo menyebut, penyaluran ini lebih cepat dari yang seharusnya dijadwalkan. Kendati begitu, ia mengupayakan agar penyalurannya tepat sasaran.

"Sebenarnya penyaluran akan dimulai pada Oktober



2023 nanti, tapi diminta untuk dimajukan, makanya kami melaksanakan launching penyaluran bantuan beras di bulan September ini," ucap Mukti.

Pemkab Paser dan Kancapem Perum Bulog Tanah Grogot juga berkomitmen, agar tepat sasaran itu, dilakukan dengan cara koordinasi yang intens antara distributor dengan penyalur yang ada di Kecamatan maupun Desa dan Kelurahan. "Harus tepat sasaran, pastikan penerima benar-benar warga dari KPM yang sudah terdata. Nantinya tim pendistribusi akan berkoordinasi dengan pihak Kecamatan dan Desa," pungkasnya.

Pewarta : Bhakti Sihombing

Editor : Nicha Ratnasari



LET'S GO BEYOND



## BOOKING THS SAJA

# BTS

### di Digiroom



Kode Promo  
**BTSOLI**

**DAPATKAN GRATIS 1<sup>st</sup> OLI TMO SYNTETIC SETIAP SERVICE BERKALA\***





THS Sama Lengkapnya Dengan Bengkel

Mekanik Professional | Memenuhi SOP Kesehatan  
Part Original | Tanpa Biaya Kunjungan | Bergaransi

\*Syarat dan ketentuan berlaku

**Informasi - Call/WA :**  
**Adi S : 0822-5435-0088**



Urusan Toyota lebih mudah!



Bontang





## Langkah Proaktif Fakultas Hukum UNTAG 1945, Bantu UMKM Samarinda Lindungi Merek Dagang

**SAMARINDA** - Upaya meningkatkan perlindungan hukum bagi pelaku Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah (UMKM), Tim Abdimas Fakultas Hukum Universitas 17 Agustus 1945 Samarinda melakukan sosialisasi di Kelurahan Rawa Makmur, Kecamatan Palaran, Kota Samarinda pada Kamis, 21 September 2023 lalu. Dengan tema "Sosialisasi Perlindungan Hukum Terhadap Penggunaan Merek Dagang Bagi Pelaku Usaha UMKM di Samarinda."

Acara ini merupakan bagian dari kegiatan Tri Dharma Perguruan Tinggi yang dilakukan oleh Tim Abdimas Dosen Fakultas Hukum dan dihadiri oleh 30 anggota Komunitas UMKM setempat yang memiliki bidang usaha makanan dan peternakan madu.

Kegiatan ini dilakukan oleh Tim Abdimas Dosen Fakultas Hukum, yaitu Edi Purwanto, S.Sos., S.H., M.H., Kunti Widayati, S.H., M.Hum., CLA, Wildan Syukri, S.H., M.Kn., Hairun Jariah, S.H., M.H., Muhammad Mirza, S.H., M.Kn., Mawar Putri Octaviani, S.H., M.Kn.

Acara ini dibuka Lurah M. Yulian Mustofa, P.S.Pi., dalam hal ini diwakili

oleh Idiansyah, S.H., selaku Kasi Pemerintahan, dan acara ini diapresiasi dan disambut dengan baik pihak Kelurahan Rawa Makmur.

Tim Abdimas memberikan pemahaman kepada pelaku UMKM terkait dengan proses pendaftaran merek dagang, serta tata cara yang terkait dengan produk yang dihasilkan mereka.

Kunti Widayati, S.H., M.Hum., CLA, salah seorang dosen yang terlibat dalam pengabdian ini, menjelaskan bahwa pendaftaran merek dagang sebenarnya mudah dan tidak rumit asal ada daya pembeda produk yang satu dengan produk lain yang sejenis dan bisa dilakukan dengan cepat.

Karena sistem yang berlaku, siapa yang cepat mendaftar, mereka yang dapat. Pendaftaran merek adalah kewajiban bagi pelaku UMKM, karena untuk mendapatkan hak sebagai pelaku usaha UMKM. Informasi ini sangat berharga bagi para pelaku UMKM, karena merek dagang yang terdaftar akan melindungi hak pelaku usaha dan produk yang telah mereka kembangkan selama ini.

Edi Purwanto, S.Sos., S.H., M.H.,

Ketua pengabdian masyarakat Fakultas Hukum, menegaskan bahwa siap membantu pelaku UMKM di Kelurahan Rawa Makmur dalam memberikan informasi yang akurat dan edukasi terkait teknis pendaftaran merek serta aspek-aspek hukum dan perdagangan lainnya.

Pentingnya pendaftaran merek dagang juga ditekankan Wildan Syukri, S.H., M.Kn. "Melalui pendaftaran merek, pelaku UMKM dapat melindungi usaha dan produknya."

Sementara Lurah Rawa Makmur, M. Yulian Mustofa, P.S.Pi., juga memberikan dukungan penuh terhadap kegiatan ini, dengan harapan bahwa kegiatan semacam ini akan terus digiatkan secara kesinambungan untuk memajukan masyarakat Rawa Makmur.

Kegiatan ini mendapatkan apresiasi yang sangat baik dari pelaku UMKM di Kelurahan Rawa Makmur, dan diharapkan akan membantu mereka dalam memahami proses pendaftaran khususnya merek dagang untuk melindungi usaha dan produk-produk unggulan mereka. (Rls)



# LOWONGAN JURNALIS

Media online **MEDIA KALTIM GROUP** membutuhkan beberapa tenaga profesional untuk bergabung di tim redaksi **SAMARINDA & PENAJAM PASER UTARA (PPU)** :

## JURNALIS

### SYARAT:

Maksimal usia 25 tahun, berjiwa tim, memiliki kemampuan komunikasi yang baik, kreatif, dan menyukai tantangan. Fresh graduate boleh melamar, diutamakan kandidat berpengalaman bidang jurnalisme atau media

Deadline Pengirim CV & Lamaran 30 September 2023.

Pastikan mencantumkan posisi yang dilamar pada subjek email atau pesan WA.

Kirimkan ke **redaksi@mediakaltim.com**

atau WA ke **0853-4894-3982 (SAMARINDA)**  
**0815-4910-5488 (PPU)**

**radar.**  
MEDIA

MEDIA KALTIM GROUP



[www.radarbukota.com](http://www.radarbukota.com) | [www.radarkutim.com](http://www.radarkutim.com)  
[www.radarkukar.com](http://www.radarkukar.com) | [www.samarinda.com](http://www.samarinda.com)

[www.radarberau.com](http://www.radarberau.com) | [www.radar.paser.com](http://www.radar.paser.com) | [www.radarbalikpapan.com](http://www.radarbalikpapan.com)



# MEDIA KALTIMTARA

SABTU,  
23 SEPTEMBER  
2023

.COM

PASANG IKLAN  
HUBUNGI:  
0853 8684 3137

TERDEPAN DALAM BERITA



## PULUHAN DESA DI MALINAU TERENDAM BANJIR

BACA HALAMAN 2-4



# Puluhan Desa di Malinau Terendam Banjir

**MALINAU** - Bupati Malinau, Wempi Wellem Mawa imbau masyarakat untuk berhati-hari karena belakangan ini intensitas hujan di Malinau berpotensi meningkatkan ketinggian banjir.

Tingginya intensitas hujan, dimungkinkan mengalami kenaikan anak sungai di wilayah Malinau dan sekitarnya.

“Oleh sebab itu, saya mengimbau selalu berwaspada, terutama mereka yang bermukim dekat sungai,” imbau Bupati Malinau, kepada warganya, Jumat (22/9/2023).

Waspada terhadap aktivitas anak-anak, dan segala kemungkinan bahaya yang bisa mengancam keselamatan jiwa maupun harta benda, ternak di lingkungan masing-masing.

Bupati Wempi seraya mengajak warga untuk berdoa, supaya situasi kembali berjalan dan aktivitas dapat berjalan dengan normal. Apalagi, saat ini situasinya musim berladang.

“Kita pasti bisa mengatasi segala kemungkinan yang terjadi, kepada aparat dari ketua RT, Camat, Kepala Desa dan masyarakat umumnya, untuk bahu-membahu dan tolong menolong jika terjadi sesuatu dalam kondisi banjir,” ajaknya.

Adapun, data yang didapatkan oleh media ini dari keterangan warga, Ferly beberapa desa yang terdampak akibat banjir di Kabupaten Malinau, diantaranya Desa sepanjang bantaran sungai mentarang. Desa Wisata Pulau Sapi, Desa Paking, Desa Harapan Maju, Desa Malinau Hulu, Malinau Kota, Malinau Seberang.

“Fasilitas yang rusak berupa jembatan gantung yang menghubungkan ke Desa Paking, jadi satu desa ikut tergelam,” ujar Ferly.







Selain itu, Desa Tanjung Lapa-  
ng, Kuala Lapang, Taras, Lidung  
kemenci, Desa Pelita Kanaan, ikut  
terdampak. “Termasuk Kecamatan  
Mentarang, Malinau Barat, Malinau  
Kota dan Kecamatan malinau  
utara,” tuturnya.

Naiknya air sungai, bahkan menge-  
lamkan beberapa rumah warga. Selain  
itu, fasilitas pemerintah termasuk  
pasar ikut terendam sehingga roda  
ekonomi dan aktivitas masyarakat  
ikut terganggu.

Hingga berita ini naik diredaksi,

BPBD Malinau belum dapat dikon-  
firmasi mengenai dampak kerugian  
yang terjadi akibat Banjir yang mer-  
endam puluhan desa. (tin/and)

Reporter: Martinus Nampur  
Editor: Andhika



# Masyarakat Saling Menolong Atasi Banjir

**MALINAU** - Hampir separuh wilayah di Kabupaten Malinau tergenang banjir, bahkan beberapa rumah warga hanya tersisa atap. Akibatnya, aliran listrik di padamkan untuk mengantisipasi adanya peristiwa yang tidak diinginkan.

Kepala Stasiun Meteorologi Juwata Tarakan, Muhammad Sulam Khilmi mengatakan, berdasarkan pantauan radar cuaca awan konvektif mulai terbentuk pada 21 September 2023 sekitar pukul 17.00 WITA. Atau pukul 09.00 Waktu Universal Terkoordinasi atau UTC di sebelah barat, tepatnya berada di wilayah Kecamatan Krayan, Krayan Selatan, Mentarang dan Mentarang Hulu.

“Dengan reflektifitas tertinggi mencapai 55 dBz. Sekarang ini, awan konvektif terus tumbuh dan bergerak meluas ke arah timur menuju Kecamatan Malinau Utara, Malinau Barat, Malinau Kota hingga wilayah sekitarnya,” ujar dia, kepada wartawan Jumat (22/9/2023).

Selanjutnya, pada 21 September pukul 21.00 WITA (13.00 UTC), awan konvektif mulai meluruh di wilayah tersebut. Fenomena ini terjadi hingga pukul 03.00 WITA (19.00 UTC) tanggal 22 September 2023. Kemudian, awan rendah dan menengah masih terpantau di wilayah tersebut hingga pukul 22.00 UTC.

Sesuai prakiraan cuaca di wilayah Kaltara, kata dia selama periode 22 September hingga 24 September 2023, masih terdapat potensi hujan dengan intensitas sedang hingga lebat. Hal itu, sambung dia hujan dapat disertai petir dan angin kencang.

“Masyarakat yang tinggal di wilayah rawan bencana, diharapkan selalu waspada dan update selalu informasi terkini dari BMKG untuk selanjutnya dapat melaksanakan mitigasi bencana sedini mungkin,” tegasnya.

Berdasarkan gambar yang tersebar luas melalui media sosial, hampir separuh wilayah di Kabupaten Malinau tergenang banjir. Beberapa rumah warga, fasilitas pemerintah hingga sekolah ikut terendam banjir.

Akibatnya, aliran listrik di padamkan untuk mengantisipasi terjadinya sesuatu hal yang tidak diinginkan. Masyarakat secara swadaya ikut membantu satu dengan yang lain,



MARTINUS/MKR

**Empati Warga saling mengingatkan terhadap bencana Banjir di Kabupaten Malinau.**

memindahkan barang berharga yang sempat diselamatkan.

Ketua DPC PA GMNI Malinau, Fherly H. Moyo ikut perihatin atas musibah yang dia nilai terbesar kedua sepanjang sejarah, setelah tahun 1989 di Malinau.

“Banjir di Malinau ini, bisa dibilang terbesar kedua setelah tahun 1989. Bahkan, sepanjang sejarah belum pernah Jalan Panembahan, Malinau Kota ini tergenang banjir,” ujar Fherly, kepada wartawan.

Pria yang berprofesi sebagai lawyer ini, juga meminta kepada masyarakat Malinau khususnya warga yang terdampak untuk tetap mengedepankan keselamatan, dan kesehatan. Selain itu, dampak dari Banjir ini, sambung dia kebutuhan masyarakat akan air bersih jadi terhambat.

“Saya mengimbau kepada masyarakat yang terdampak, dalam hal evakuasi tetap kedepankan keselamatan, tetap waspada terhadap aliran listrik, binatang buas dan dokumen berharga lainnya,” jelasnya.

Selain itu, dia meminta perlu adanya dorongan dan bantuan dari pemerintah dan pihak swasta bagi mereka yang terdampak banjir. Baik itu, hal evakuasi maupun kebutuhan sandang, papan dan pangan. “Kita juga minta ada perhatian lebih dari pemerintah usai banjir,” tandasnya. (tin/and)

Reporter: Martinus Nampur  
Editor: Andhika





Suasana diskusi antara ANRI dan DPK Kaltim beberapa waktu lalu.

# DPK Kaltim Akan Jadi Tuan Rumah Hari Kearsipan ke-53 2024 Mendatang

SAMARINDA - Dinas Perpustakaan dan Kearsipan (DPK) Kalimantan Timur (Kaltim) terpilih menjadi tuan rumah Hari Kearsipan ke-53 pada tahun 2024 mendatang. Hal tersebut diungkapkan Sekretaris Utama ANRI, Rini Agustiani dalam kegiatan Audiensi Risk Assessment beberapa waktu lalu.

“Ini adalah bentuk koordinasi dari ANRI untuk memberitahukan secara langsung bahwa Kaltim sudah terpilih secara nasional menjadi tuan rumah acara Peringatan Hari Kearsipan Nasional yang ke-53 tahun,”

katanya.

Rini mengatakan, hal ini harus segera diberitahukan lantaran persiapan agenda nasional tersebut harus dipersiapkan jauh-jauh hari.

“Ini kan acara nasional, nanti akan dihadiri oleh anggota kearsipan seluruh nasional. Diperkirakan 1.000 anggota dari seluruh provinsi dan Kabupaten/Kota akan hadir,” ujarnya.

Acara peringatan Hari Kearsipan Nasional ke-53 tersebut, rencananya akan dilaksanakan pada Mei 2024 mendatang. “Terjadwal tanggal 18

Mei 2024 mendatang,” bebernya.

Sementara, Kepala DPK Kaltim HM Syafranuddin, mengaku menyambut dengan baik atas ditunjuknya DPK Kaltim sebagai tuan rumah Hari Kearsipan Nasional ke-53 di Kalimantan Timur.

“Ini kesempatan bagus buat DPK Kaltim,” ungkap HM Syafranuddin yang lebih akrab dipanggil Ivan ini.

Ivan mengaku pertemuan ini sangat penting, karena Kaltim harus mempersiapkan acara tersebut lebih matang dengan waktu yang masih panjang. (adv/and)



## Ini Inovasi Dispusip Berau Menuju Era Digital

**TANJUNG REDEB** - Dinas Perpustakaan dan Kearsipan (Dispusip) Berau dituntut melahirkan inovasi-inovasi baru yang dapat meningkatkan kegiatan literasi di Bumi Batiakkal.

Kepala Dispusip Berau, Yudha Budi Santosa menuturkan, di era digital seperti saat ini, perpustakaan diminta mengikuti perkembangan zaman. Terlebih dalam persaingan informasi.

"Maka dari itu, kami harus terus berbenah guna meningkatkan kunjungan dan orang yang memanfaatkan perpustakaan," ungkapnya, Jumat (22/9/2023).

Guna merealisasikan seluruh permintaan yang mengikuti perkembangan teknologi, Dispusip Berau melahirkan strategi peningkatan literasi melalui Perpustakaan yang Aktif, Kreatif, Edukatif dan Menarik (Si Pena Pakem). Tujuannya meningkatkan budaya gemar membaca masyarakat Kabupaten Berau.

"Kita juga bersinergi dengan pihak terkait yang dapat diajak kerjasama, seperti kegiatan public speaking, lomba pidato dan lainnya. Hal itu juga melibatkan OPD-OPD lain," terangnya.

Yudha memaparkan, dalam membenahi tata ruang dan fasilitas di perpustakaan umum Berau, saat ini terdapat 10 unit komputer di ruang

anak. Selain itu juga membuat ruang baca terbuka yang terintegrasi dengan Taman Sanggam, tepat disebelah Kantor Dispusip Berau.

"Rencananya pada tahun ini kami juga akan membuat podcast dan kontainer buku yang di dalamnya terdapat koleksi buku untuk orang membaca," katanya.

"Jadi beberapa inovasi yang kami luncurkan terdapat di dalam Si Pena Pakem tersebut," tambahnya.

Yudha berharap, adanya kegiatan-kegiatan yang sifatnya perpustakaan aktif, kreatif, edukatif, dan menarik ini dapat tersebar luas ke masyarakat di 13 Kecamatan di Ka-

bupaten Berau.

Saat peringatan hari jadi Kabupaten Berau dan Tanjung Redeb beberapa waktu lalu, Dispusip Berau meluncurkan 2.014 titik baca digital yang tersebar di seluruh kecamatan, kampung, kantor maupun sekolah yang ada di kabupaten paling utara Kaltim ini.

"Untuk mengaksesnya, masyarakat cukup scan barcode yang ada. Nantinya muncul koleksi buku yang bisa dibaca, tentunya ini cukup praktis dan lebih murah," tandasnya. (adv/and)







Pengunjung yang memanfaatkan perpustakaan sebagai tempat bekerja.

# Miliki 45.000 Judul Buku, Perpustakaan Kaltim Jadi Surganya Para Pembaca

DALAM serial film romansa remaja, yakni *Ada Apa Dengan Cinta* (AADC) diceritakan pertemuan Cinta (Dian Sastrowardoyo) dan Rangga (Nicholas Saputra) di sebuah perpustakaan sekolah. Saat itu, Cinta sempat ditegur oleh Rangga karena berisik di perpustakaan sekolah tersebut.

Ya, Perpustakaan memang seharusnya menjadi tempat yang tenang dan bisa dikatakan sebagai 'surga' bagi para pembaca yang larut dalam fantasi atau berkonsentrasi pada isi buku yang dibacanya.

Jika mendambakan suasana perpustakaan seperti di film yang sempat booming di tahun 2002 tersebut, sebuah perpustakaan di Kalimantan

Timur yang berada di Jalan Juanda Samarinda, mungkin bisa jadi jawabannya.

Perpustakaan dengan dinding warna putih, berbagai rak yang tertata dan diisi dengan buku-buku tersusun rapi tersebut memberikan kenyamanan para pembaca. Apalagi ditambah dengan AC yang pastinya siapapun akan betah berlama-lama membaca di perpustakaan ini.

Ratusan pengunjung hadir setiap hari, dari berbagai golongan. Mulai dari pelajar, mahasiswa hingga masyarakat umum.

Elis salah satu pengunjung, mengatakan memilih Perpustakaan Kaltim karena selain bukunya leng-

kap, suasananya juga nyaman. "Saya mahasiswa semester 5. Nah ini cari-cari buku buat tambah referensi," ungkapnya.

Begitu pula Rico seorang mahasiswa Fakultas Ekonomi Universitas Mulawarman (Unmul). Dia mengaku rutin setiap minggunya mengunjungi Perpustakaan Kaltim. "Saya setiap hari Selasa ke sini, sambil memantau siapa tahu ada buku baru," ujarnya.

Menurut data dari DPK Kaltim, perpustakaan mereka memiliki koleksi hingga 45.000 judul buku. Sebanyak 17.116 buku di antaranya merupakan koleksi e-book. (adv/and)



MARTINUS/MKR

Kabid Humas Polda Kaltara, Kombes Pol Budi Rachmat.

## Diperbantukan Sebagai Ajudan Polda Kaltara, HS Ditemukan Tak Bernyawa di Kamar Pribadi Ajudan

TANJUNG SELOR - Diduga akibat kelalaian saat sedang membersihkan senjata api (senpi), anggota staf pribadi Polda Kaltara, inisial HS harus merenggang nyawa.

Kejadian itu, terjadi di kamar Rumah Dinas ajudan Polda Kaltara. Jumat (22/9/2023), sekitar pukul 13.10 wita. Kapolda Kaltara, Irjen Pol Daniel Aditya Jaya melalui Kabid humas Kombes Pol Budi Rachmat membenarkan kejadian itu.

“Iya benar, almarhum HS menjabat

sebagai Banit 3 Subden 1 Den Gegana Sat Brimob Polda Kaltara,” ujar Budi saat dikonfirmasi mediakaltimtara.com, Jumat (22/9/2023).

Saat ditemukan, kata Budi, keadaan HS telah bersimbah darah dan disampingnya tergeletak senjata api jenis HS-9 dengan No. Senpi : HS178837 Inventaris Dinas. Mengenai hasil pemeriksaan awal oleh team dokkes Polda Kaltara, HS tidak ditemukan denyut nadi.

“Team dari Ditreskrim dan

Bidpropam Polda Kaltara sudah melakukan olah TKP. Malam ini, jenazah korban HS dibawa ke rumah sakit tarakan untuk dilakukan otopsi penyebab meninggalnya,” katanya.

Selain itu, korban diperbantukan dalam menjalankan tugasnya di Polda Kaltara. “Iya, HS diperbantukan ajudan Di Polda Kaltara,” tandasnya. (tin/and)

Reporter: Martinus Nampur  
Editor: Andhika





MARTINUS/MKR

Pengerjaan Sungai Selor Terus Dikebut.

## Realisasi Pengerukan Sungai Selor Sudah Capai 83 Persen

TANJUNG SELOR - Pengerukan Sungai Selor, oleh Komando Resort Militer (Korem) 092 Maharajalila bekerjasama dengan pemerintah Provinsi Kalimantan Utara (Kaltara) sudah mencapai 83 persen.

Jarak Sungai yang dilakukan pengerukan mencapai 3 kilo meter (km). Saat pengerjaan, tidak ditemukan kendala yang berarti di lapangan, semua berjalan lancar meskipun ada gangguan beberapa waktu lalu, lantaran air Sungai Kayan sempat meluap.

PLH Kepala Penerangan Komando Resort Militer (Kapenrem) 092 Maharajalila, Kapten Chk Supriadi saat dikonfirmasi menyampaikan, pengerukan Sungai Selor sudah hampir rampung. Pengerjaan di lapangan terus berproses dengan memanfaatkan dua alat ekskavator jenis amfibi.

"Saat ini pengerjaan terus berproses, di lapangan realisasi sudah mencapai 83 persen," ujar Kapten Chk Supriadi, Jumat (22/9/2023).

Pengerukan Sungai Selor, memang

dikerjakan dua sisi. Kolaborasi antara PU Provinsi Kaltara dengan Korem 092 Maharajalila. Sementara itu, Direktur PDAM Danum Benuanta Bulungan, Winardi menambahkan untuk manfaat langsung dari hasil pengerukan itu sudah mulai kelihatan. Meskipun, pengerjaan belum sepenuhnya tuntas, tapi dirinya belum bisa mengukur volume air yang masuk saat pengerukan dikerjakan.

"Kalau soal peningkatan volume air, belum bisa diukur, selain karena pengerjaan belum selesai sepenuhnya, juga kondisi air saat ini sedang pasang," kata Winardi.

Kalau pengerjaan dari PUPR Bulungan, awalnya PDAM minta pengerjaan dimulai dari sumber intake PDAMnya, tapi kelihatan saat ini ekskavator belum bergerak masih ada di sekitar titik intake.

"Kita mohon prioritaskan dekat intake sungai buaya. Tapi, saat ini pengerjaan dari PUPR Kaltara masih belum kelihatan bergerak itu ekskavator di lokasi. Karena, kalau mulai dari intake bisa mempercepat aliran

air baku," tuturnya.

Kendati demikian, Winardi sangat berterimakasih kepada pemerintah karena telah melakukan pengerukan sungai itu, yang mana airnya menjadi pusat air baku PDAM.

"Kita sangat berterimakasih karena adanya pengerukan sungai ini, kami berharap kedepan dapat memudahkan pelayanan kepada masyarakat dari sisi kebutuhan air," terangnya.

Selain itu, pihaknya berharap selain dibersihkan enceng gondok dari Sungai Selor, diharapkan pengerukan itu bisa di perdalam. Karena, dengan begitu dapat memperlancar aliran air dari sungai kayan melalui Sungai Selor.

"Kalau bisa, kita berharap sungai itu perdalam. Meskipun realisasi pengerukan itu belum sepenuhnya mencapai 100 persen, tapi ada peningkatan dari sisi air, meskipun saat ini belum bisa diukur karena volume air masih naik," pungkasnya. (tin/and)

Reporter: Martinus Nampur  
Editor: Andhika



Atlet E-sport asal Kaltim yang dua diantaranya berasal dari Berau.

## Dua Atlet E-Sport Asal Berau Ambil Bagian di PON 2024 Mendatang

**TANJUNG REDEB** - Setelah mengikuti babak Kualifikasi Pra Pekan Olahraga Nasional (Pra PON) beberapa waktu lalu, dua atlet Berau dari Cabang olahraga (Cabor) Esport Indonesia (Esi) Berau berhasil lolos dan dipastikan ambil bagian di PON 2024 mendatang.

Ketua Esi Berau, Akbar Patompo mengatakan, dua atlet itu dari divisi PlayerUnknown's Battlegrounds (PUBG) yang lolos di babak kualifikasi Pra PON. "Dua atlet bernama Reza dan Agung yang berhasil lolos," ujarnya.

Dirinya mengaku bahwa dalam kualifikasi itu tidak hanya atlet Berau saja yang lolos, tapi juga terdapat atlet dari Samarinda satu orang, Balikpapan

dua atlet. "Jadi ini kan membawa nama Kaltim, jadi di divisi PUBG ada lima orang atlet jadi dua di antaranya atlet Berau," katanya.

Setelah dipastikan lolos, maka atlet Berau juga tetap diminta untuk latihan dan mempersiapkan diri untuk bisa ikut tampil di PON. "Jadi atlet tetap diminta untuk latihan bahkan kita ingatkan atlet untuk lebih rajin lagi latihannya agar bisa tampil baik di PON," paparnya.

Karena diakuinya, bahwa atlet saat ini hanya membutuhkan waktu kurang lebih enam bulan. "Setelah lolos babak kualifikasi ini atlet hanya memiliki enam bulan waktu latihan,

jadi saya berharap bisa di manfaatkan semaksimal mungkin," jelasnya.

"Saya mengucapkan selamat kepada atlet Berau yang sudah menunjukkan kemampuannya sehingga dapat mengharumkan nama Bumi Batiwakkal," sambungnya.

Ditanya terkait dengan target, Akbar mengaku optimistis para atlet Kaltim bisa menampilkan yang terbaik di PON 2024 mendatang. Melihat kemampuan atlet saat seleksi sangat baik. "Kita tahu juga bahwa banyak atlet lain yang sudah sampai masuk Tim Nasional, tetapi kita tetap optimis Kaltim bisa mengimbangi dan bisa naik podium," tandasnya. (and)

## Abdul Waris Dukung Pelestarian Olahraga Tradisional

**TANJUNG REDEB** - Beberapa waktu terakhir, olahraga tradisional selalu dipertandingkan di Bumi Batiwakkal. Hal itu pun direspons positif Wakil Ketua III DPRD Berau, Abdul Waris.

Dia menilai, olahraga tradisional dapat diinisiasi menjadi promosi wisata di Kabupaten Berau. Abdul Waris mengaku sangat mendukung acara yang digelar Komite Olahraga Masyarakat Indonesia (Kormi). Sebab, dirasa cukup baik dalam menggalakkan pelestarian kebudayaan.

"Saya dukung event olahraga tradisional. Saya harap kegiatan ini bisa berkelanjutan," katanya.

Untuk ke depan Kormi bisa berkolaborasi dengan Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) dalam pemenuhan sarana dan prasarana guna menunjang kegiatan tersebut nantinya.

Dirinya, pelaksanaan tersebut bisa konsisten tiap tahunnya. Ditegaskannya, bila perlu akan di anggar-kan khusus kegiatan olahraga tradisional kedepannya. "Lomba ini harus digalakkan. Supaya kegiatan ini tetap terjaga," pungkasnya. (and)

